

Statistics
CanadaStatistique
Canada

C.3

Price: Canada, \$1.50, \$15.00 a year
Other Countries, \$1.80, \$18.00 a year

Prix: Canada \$1.50, \$15.00 par année
Autres pays, \$1.80, \$18.00 par année

FARM CASH RECEIPTS

JANUARY-DECEMBER 1981(1)

Summary

This report presents, by commodity and by province, estimates of farm cash receipts from farming operations for 1981 together with comparable data for the previous year. Included in this report are cash receipts from the sale of farm products, Canadian Wheat Board participation payments on previous years' grain crops, cash advances on farm-stored grains in Western Canada and deficiency payments made by the Agricultural Stabilization Board. No deductions have been made for the cost of production of commodities sold. Estimates of expenses involved in farming operations together with total farm income are published annually in the Statistics Canada publication **Farm Net Income**, Catalogue 21-202.

February 1982
4-3104-501

RECETTES MONÉTAIRES AGRICOLES

JANVIER-DÉCEMBRE 1981(1)

Sommaire

Le présent bulletin comprend, par produit et par province, l'estimation des recettes monétaires provenant de l'exploitation agricole pour 1981 de même que des données comparables de l'année précédente. Il contient aussi les recettes des ventes des produits agricoles, les paiements de participation de la Commission canadienne du blé sur les récoltes de céréales des années précédentes, les avances à l'égard des grains entreposés dans les fermes de l'Ouest du Canada et les paiements d'appoint de la Commission sur la stabilisation des prix agricoles. Aucune déduction n'a été faite pour tenir compte du coût de production des denrées vendues. L'estimation des coûts occasionnés par l'exploitation agricole ainsi que le revenu agricole global sont publiés annuellement dans le bulletin de Statistique Canada **Revenu net agricole**, no 21-202 au catalogue.

(1) Excludes Newfoundland.
(1) N'inclus pas Terre-Neuve.

Farm Income and Prices Section,
Agriculture Statistics Division.

Section des revenus et des prix agricoles,
Division de la statistique agricole.

Published under the authority of the President of the Treasury Board
Statistics Canada should be credited when reproducing or quoting any part of this document

Publication autorisée par le président du Conseil du Trésor
Reproduction ou citation autorisées sous réserve d'indication de la source: Statistique Canada

Total cash receipts from farming operations for the period 1981 are estimated at \$18,543.9 million for Canada compared to a level of \$15,639.0 million for the corresponding period in 1980.

Field Crops. Total returns to farmers during 1981 from the sale of field crops, cash advances on farm-stored grains in Western Canada, and Canadian Wheat Board participation payments amounted to \$8,849.0 million compared to \$6,882.1 million for the same period in 1980. These estimates of field crop receipts represent 48% of farmers' total cash receipts from farming operations. Average prices received by farmers for wheat, oats, barley, rye, flaxseed, Canola, corn and potatoes during 1981 were above those prevailing in the same period of 1980, in contrast the price of soybeans declined in 1981. Increased marketings occurred for oats and barley while the quantities of wheat, rye, flaxseed, canola, corn, soybeans and potatoes sold in 1981 declined from the previous year's level.

Livestock and Livestock Products. Total cash receipts to farmers from the sale of livestock and livestock products during 1981 amounted to \$8,990.9 million compared to a level of \$8,317.7 million for 1980. These receipts for 1981 represent 48% of farmers' total cash receipts from farming operations. Compared to the same period of 1980, average prices increased for hogs, dairy products and eggs with lower prices being recorded for cattle, calves, sheep and lambs. Marketings of cattle, sheep, lambs, dairy products and eggs showed an increase over the previous year while the sales of calves and hogs declined.

Estimates of cash receipts from farming operations include the returns from all sales of agricultural products except those associated with direct inter-farm transfers. The prices used to value all products sold are prices to farmers at the farm level; they include any subsidies, bonuses and premiums which can be attributed to specific products but they exclude any storage, transportation, processing and handling charges which are not actually received by farmers.

Les recettes monétaires provenant de l'exploitation agricole pour 1981 sont estimées à \$18,543.9 millions pour le Canada, comparativement à \$15,639.0 millions pour la période correspondante de 1980.

Grandes cultures. La somme totale des recettes des cultivateurs provenant de la vente des produits des grandes cultures, des avances monétaires sur les grains entreposés dans les fermes de l'Ouest du Canada et des paiements de participation de la Commission canadienne du blé atteignait \$8,849.0 millions pour 1981 comparativement à \$6,882.1 millions pour la période correspondante de 1980. Les présentes estimations des recettes provenant des grandes cultures représentent 48% du total des recettes monétaires des cultivateurs provenant de l'exploitation agricole. Le prix moyen payé aux agriculteurs pour le blé, l'avoine, l'orge, le seigle, le lin, le colza, le maïs et les pommes de terre pendant 1981 a augmenté par rapport à la période correspondante de 1980, cependant le prix moyen du soya a subi une baisse. En 1981, il s'est vendu davantage d'avoine et d'orge que l'année précédente mais il s'est vendu moins de blé, de seigle, de lin, de colza, de maïs, de soya et de pommes de terre.

Bétail et produits de l'élevage. Le montant des recettes monétaires provenant de la vente des bestiaux et des produits de l'élevage au cours de 1981 a atteint \$8,990.9 millions contre \$8,317.7 millions pour 1980. Ces recettes pour 1981 constituent 48% du total des recettes monétaires des cultivateurs provenant de l'exploitation agricole. Comparativement à la période correspondante de 1980 le prix moyen a augmenté pour les porcs, les produits laitiers et les œufs mais des prix plus bas ont été enregistrés pour les bêtes à cornes, les veaux, les moutons et les agneaux. Les ventes de bêtes à cornes, de moutons, d'agneaux, des produits laitiers et des œufs étaient en augmentation sur l'année précédente; par contre, les ventes de veaux et de porcs ont diminué.

Les estimations des recettes en espèces provenant des exploitations agricoles concernent toutes les ventes de produits agricoles sauf celles qui se rapportent aux échanges directs entre les fermes. Les prix d'évaluation des produits vendus sont les prix touchés par les cultivateurs à la ferme; ils incluent les subventions, les bonis et les primes visant certains produits, mais non les frais d'entreposage, de transport, de transformation et de manutention que le cultivateur ne touche pas.

Sources of information used in the preparation of these estimates include the censuses of agriculture; periodic bureau surveys of production and disposition of crops, livestock and animal products; farm product marketing agencies; processors of agricultural products; bureau surveys of prices received by farmers in connection with agricultural activities; and agricultural statistics arising out of administrative responsibilities of various government departments both Federal and Provincial.

It should be noted that because the estimates are continually being revised, it is not possible to subtract the previously published accumulated values from the presently published values to obtain the correct value of receipts for a single month.

Les sources de renseignements utilisés pour établir les présentes estimations comprennent les recensements de l'agriculture, les enquêtes périodiques de Statistique Canada sur la production et la vente des récoltes, du bétail et des produits de l'élevage; les organismes de commercialisation et les industries de transformation des produits agricoles; les relevés de Statistique Canada des prix touchés par les cultivateurs; et les statistiques agricoles dont l'élaboration relève de divers ministères tant fédéraux que provinciaux.

Étant donné que les estimations sont constamment rectifiées, il n'est pas possible d'obtenir la valeur exacte des recettes pour un mois donné en défaillant des valeurs publiées ici les valeurs cumulées publiées antérieurement.

TABLE 1. Farm Cash Receipts from Farming Operations

January to December

No.		Prince Edward Island	Nova Scotia	New Brunswick		
		Ile-du-Prince-Edouard	Nouvelle-Ecosse	Nouveau-Brunswick		
		1980	1981	1980	1981	1980
thousands of dollars - milliers de dollars						
1	Wheat	442	295	665	896	394
2	Wheat, Canadian Wheat Board payments(1)	-	-	-	-	-
3	Oats	934	1,071	211	266	1,433
4	Oats, Canadian Wheat Board payments(1)	-	-	-	-	-
5	Barley	2,054	2,634	81	131	421
6	Barley, Canadian Wheat Board payments(1)	-	-	-	-	-
7	Western Grain Stabilization Payments	-	-	-	-	-
8	Crop insurance payments	1,500	2,000	200	200	658
9	Canadian Wheat Board cash advances(2)	-	-	-	-	-
10	Canadian Wheat Board cash advance repayments(2)	-	-	-	-	-
11	Deferred grain receipts	-	-	-	-	-
12	Liquidation of deferred grain receipts	-	-	-	-	-
13	Rye	-	-	-	-	-
14	Flaxseed	-	-	-	-	-
15	Canola	-	-	-	-	-
16	Soybeans	-	-	-	-	-
17	Corn	-	-	-	-	-
18	Sugar beets	-	-	-	-	-
19	Potatoes	44,996	79,174	4,162	2,395	31,510
20	Fruits	1,012	776	13,711	17,000	4,233
21	Vegetables	2,714	3,041	4,906	5,755	4,854
22	Floriculture and nursery	1,953	2,373	9,108	9,379	3,334
23	Tobacco(3)	-	-	-	-	-
24	Other crops(4)	7,769	13,703	2,507	3,911	4,360
25	Total crops	63,374	105,067	35,551	39,933	51,197
26	Cattle	25,208	18,625	32,378	23,541	22,881
27	Calves	557	1,632	1,653	1,302	1,191
28	Hogs	20,005	22,828	22,437	28,136	10,866
29	Sheep and lambs	144	138	749	977	340
30	Dairy products	21,789	26,665	55,878	59,789	32,298
31	Poultry	517	210	21,540	24,974	15,752
32	Eggs	2,362	2,655	16,466	18,328	9,091
33	Other Livestock	1,365	1,772	9,251	10,461	2,152
34	Total livestock and products	71,947	74,525	160,352	167,508	94,571
35	Forest and maple products	363	361	3,586	3,529	4,093
36	Provincial income stabilization program	-	-	-	-	-
37	Dairy supplementary payments	4,753	4,946	3,839	3,834	2,559
38	Deficiency payments(5)	2,555	5,105	639	1,893	2,386
39	Cash receipts from farming operations	142,992	190,004	203,967	216,697	154,806
40	Supplementary payments	-	-	-	-	-
41	TOTAL CASH RECEIPTS	142,992	190,004	203,967	216,697	154,806

See footnote(s) at end of Table 1.

TABLEAU 1. Recettes monétaires provenant des opérations agricoles

Janvier à décembre

New Brunswick	Québec	Ontario				No
Nouveau- Brunswick						
1981	1980	1981	1980	1981		
thousands of dollars - milliers de dollars						
438	4,256	3,912	56,913	79,153	Blé	1
-	-	-	42,381	54,884	Blé, paiements de la Commission canadienne du blé(1)	2
1,646	3,387	4,026	2,687	2,781	Avoine	3
-	-	-	-	-	Avoine, paiements de la Commission canadienne du blé(1)	4
692	426	722	11,174	14,797	Orge	5
-	-	-	-	-	Orge, paiements de la Commission canadienne du blé(1)	6
-	-	-	-	-	Les paiements effectués en vertu de la Loi de stabilisation concernant le grain de l'Ouest	7
500	15,000	4,000	11,500	20,000	Paiements d'assurance récolte	8
-	-	-	-	-	Paiements comptants anticipés de la Commission canadienne du blé(2)	9
-	-	-	-	-	Remboursement des paiements comptants anticipés de la Commission canadienne du blé(2)	10
-	-	-	-	-	Recettes différencées au titre des céréales	11
-	-	-	-	-	Remboursements des recettes différencées au titre des céréales	12
-	-	-	1,057	1,144	Seigle	13
-	-	-	-	-	Lin	14
-	-	-	-	-	Colza	15
-	-	197,987	188,061	-	Soya	16
-	5,988	6,718	357,497	346,004	Mais	17
-	8,491	2,789	-	-	Betteraves à sucre	18
57,296	32,278	49,546	42,861	47,912	Pommes de terre	19
4,700	29,763	23,439	92,930	90,000	Fruits	20
5,628	68,275	81,770	201,441	215,002	Légumes	21
3,832	28,322	30,870	143,650	156,403	Industrie floricole et pépinières	22
-	17,630	18,796	196,198	361,744	Tabac(3)	23
4,665	9,987	40,311	101,422	188,283	Autres cultures(4)	24
79,397	223,803	266,899	1,459,698	1,766,168	Total, cultures	25
17,719	193,010	184,280	1,022,871	1,070,501	Bêtes à cornes	26
2,093	51,584	74,539	93,657	95,220	Veaux	27
13,597	492,271	585,476	467,374	523,964	Porcs	28
411	1,856	1,595	8,319	9,183	Moutons et agneaux	29
37,921	795,250	926,651	710,134	806,255	Produits laitiers	30
18,959	198,170	231,550	237,146	280,440	Volailles	31
10,361	68,911	82,363	154,770	174,085	Oeufs	32
2,885	20,865	25,922	51,456	50,283	Autre bétail	33
103,946	1,821,917	2,112,376	2,745,727	3,009,931	Total, bétail et produits	34
4,133	55,501	60,986	13,752	14,884	Produits forestiers et de l'érable	35
-	20,000	15,631	6,815	6,585	Programme provincial de stabilisation de revenu	36
3,027	123,929	135,132	80,364	90,240	Paiements supplémentaires de l'industrie laitière	37
4,359	7,314	47,884	16,185	38,733	Paiements d'appoint(5)	38
194,862	2,252,464	2,638,908	4,322,541	4,926,541	Recettes monétaires découlant de l'exploitation agricole	39
-	-	-	-	43,000	Paiements supplémentaires	40
194,862	2,252,464	2,638,908	4,322,541	4,969,541	TOTAL, RECETTES MONETAIRIES	41

Voir note(s) à la fin du tableau 1.

TABLE I. Farm Cash Receipts from Farming Operations - Concluded

January to December

No.		Manitoba	Saskatchewan	Alberta	
		1980	1981	1980	1981
thousands of dollars - milliers de dollars					
1	Wheat	340,296	333,998	1,742,306	1,846,044
2	Wheat, Canadian Wheat Board payments(1)	43,039	130,685	276,295	733,043
3	Oats	4,132	6,550	7,363	9,951
4	Oats, Canadian Wheat Board payments(1)	264	10	151	27
5	Barley	80,168	123,128	139,610	217,893
6	Barley, Canadian Wheat Board payments(1)	9,330	20,323	16,984	45,033
7	Western Grain Stabilization Payments	-	-	-	-
8	Crop insurance payments	45,000	12,000	135,000	95,000
9	Canadian Wheat Board cash advances(2)	5,148	70,725	34,542	167,831
10	Canadian Wheat Board cash advance repayments(2)	-10,304	-40,817	-51,400	-109,742
11	Deferred grain receipts	-58,068	-72,242	-446,695	-530,831
12	Liquidation of deferred grain receipts	45,233	58,068	281,762	446,695
13	Rye	14,894	15,047	31,381	27,558
14	Flaxseed	92,919	71,671	64,369	38,140
15	Canola	98,354	70,337	233,850	220,205
16	Soybeans	-	-	-	-
17	Corn	8,497	10,746	-	-
18	Sugar beets	20,153	22,063	-	44,821
19	Potatoes	20,677	31,388	2,109	3,244
20	Fruits	-	-	-	-
21	Vegetables	7,195	7,865	-	-
22	Floriculture and nursery	5,758	4,677	2,692	4,120
23	Tobacco(3)	-	-	-	-
24	Other crops	56,939	72,947	31,979	35,938
25	Total crops	829,624	949,169	2,502,298	3,250,149
26	Cattle	263,634	256,136	423,211	376,899
27	Calves	53,820	36,282	105,828	65,342
28	Hogs	112,635	134,591	75,438	78,266
29	Sheep and lambs	1,004	1,105	2,318	2,629
30	Dairy products	75,491	87,116	47,997	59,292
31	Poultry	37,853	42,256	21,680	24,245
32	Eggs	37,536	44,319	14,808	18,088
33	Other Livestock	21,091	21,595	14,082	13,902
34	Total livestock and products	603,064	623,400	705,362	638,663
35	Forest and maple products	280	280	333	331
36	Provincial income stabilization program	-	5,600	2,866	5,987
37	Dairy supplementary payments	10,115	10,352	6,059	6,900
38	Deficiency payments(5)	2,471	11,394	1,644	6,280
39	Cash receipts from farming operations	1,445,554	1,600,195	3,218,562	3,908,310
40	Supplementary payments	6,110	21,352	12,358	53,946
41	TOTAL CASH RECEIPTS	1,451,664	1,621,547	3,230,920	3,962,256
					3,133,509

See footnote(s) at end of Table 1.

TABLEAU 1. Recettes monétaires provenant des opérations agricoles - fin

Janvier à décembre

Alberta	British Columbia		Canada(6)		No
		Colombie-Britannique			
1981	1980	1981	1980	1981	
thousands of dollars - milliers de dollars					
925,090	11,965	21,802	2,744,294	3,211,628	1
233,004	999	4,808	433,073	1,156,424	2
26,278	1,930	2,223	47,782	54,792	3
30	-	2	442	69	4
416,325	16,606	13,951	542,757	790,273	5
48,822	706	2,434	45,938	116,612	6
-	-	-	-	-	7
24,000	2,500	3,600	241,358	161,300	8
77,467	328	2,533	60,494	318,556	9
-47,672	-86	-1,419	-80,533	-199,650	
-198,355	-	-	-648,300	-801,428	
143,537	-	-	405,571	648,300	
29,002	-	-	77,045	72,751	13
15,377	-	-	186,105	125,188	14
167,645	17,669	7,842	663,116	566,029	15
-	-	-	197,987	188,061	16
-	-	-	371,982	363,468	17
35,504	-	-	73,465	60,356	18
20,091	9,980	17,715	203,491	308,761	19
-	84,879	88,879	226,528	224,794	20
15,051	43,886	49,886	345,811	383,998	21
23,433	40,725	44,383	256,582	279,470	22
-	-	-	213,828	380,540	23
39,101	30,637	39,826	273,236	438,685	24
2,093,730	262,724	298,465	6,882,052	8,848,977	Total, cultures
1,165,452	104,770	109,065	3,233,863	3,222,218	25
27,691	17,306	18,752	366,209	322,853	26
195,189	30,612	54,965	1,402,535	1,637,012	27
6,064	1,875	1,831	24,509	23,933	28
173,592	174,181	195,562	2,061,300	2,372,843	29
79,233	66,263	81,970	663,013	783,837	30
41,581	53,686	60,490	395,007	452,270	31
28,516	18,731	20,569	171,288	175,905	32
1,717,318	467,424	543,204	8,317,724	8,990,871	Total, bétail et produits
978	2,651	2,247	81,539	87,729	33
8,856	5,231	20,267	46,912	62,926	34
17,264	7,883	9,440	255,113	281,135	35
13,826	204	2,471	36,586	131,945	Paiements supplémentaires de l'industrie laitière
3,351,972	746,117	876,094	15,619,926	18,403,583	Paiements d'appoint(5)
74,320	-	476	19,054	140,294	37
3,373,492	746,117	876,570	15,638,980	18,543,877	TOTAL, RECETTES MONETAIR
					41

Voir note(s) à la fin du tableau 1.



FOOTNOTES

- (1) Represents participation payments made by the Canadian Wheat Board or the Ontario Wheat Producers' Marketing Board direct to producers on crops delivered in previous years.
- (2) Explanation of this item is set forth on page 16 of Handbook of Agriculture Statistics, Part II, Farm Income 1926-65.
- (3) Receipts from the sale of tobacco are included with "other crops" because fewer than three firms are reporting in the Maritime provinces.
- (4) This item may become negative due to net non grain cash advances.
- (5) Payments made under the Agricultural Stabilization Act. These payments include payments for cattle, calf, potatoes, fruits and vegetables. Deficiency payments on other products are included as part of the estimated income for them.
- (6) Excludes Newfoundland.

SYMBOLS

The following standard symbols are used in the Statistics Canada publications:

- ... figures not available.
- ... figures not appropriate or not applicable.
- nil or zero.
- amount too small to be expressed.
- P preliminary figures.
- R revised figures.
- X confidential to meet secrecy requirements of the Statistics Act.

NOTES

- (1) Représente les paiements de participation versés par la Commission canadienne du blé ou l'Office de commercialisation de producteurs du blé de l'Ontario aux producteurs au titre des récoltes livrées les années précédentes
- (2) La page 16 de Handbook of Agricultural Statistics, Part II, Farm Income 1926-65, explique ce poste.
- (3) Les recettes provenant de la vente du tabac sont incluses dans "autres cultures" parce que moins de trois entreprises ont produit des déclarations dans les provinces maritimes.
- (4) Ce poste peut avoir un montant négatif à cause des paiements comptants anticipés des autres cultures.
- (5) Paiements versés en vertu de la Loi sur la stabilisation des prix agricoles. Ces paiements inclus les paiements pour les pommes de terre, les bêtes à cornes et les veaux, les fruits et les légumes. Les paiements d'appoint touchant les autres produits sont inclus dans l'estimation des recettes correspondantes.
- (6) Sans Terre-Neuve.

SIGNES CONVENTIONNELS

Les signes conventionnels suivants sont employés uniformément dans les publications de Statistique Canada:

- ... nombres indisponibles.
- ... n'ayant pas lieu de figurer.
- néant ou zéro.
- nombres infimes.
- P nombres provisoires.
- R nombres rectifiés.
- X confidentiel en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique relatives au secret.